



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Cuenta regresiva.** El presidente de México, una vez que se conozca quién será el encargado de llevar adelante el proceso de la 4T, se dedicará de lleno a la administración pública. En septiembre entregará la conducción del movimiento a quien gane las encuestas que aplicará Morena (**Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Manuel Velasco** o **Gerardo Fernández Noroña**). Agradeció a quienes buscan la candidatura presidencial de Morena que se hayan portado, hasta el momento, “muy bien, con urbanidad política”. Reporte hasta hoy: Morena unido. A ver mañana.

**2. Insistencia.** El presidente **Andrés Manuel López Obrador** afirmó que, una vez que los ministros de la Suprema Corte de la Nación, que encabeza la ministra presidenta **Norma Piña**, argumentaron por qué no se bajan el salario, ahora deben explicar cómo se formó el fideicomiso de 20 mil millones de pesos del que echan mano. “Ya dijeron que no violan la Constitución ganando cuatro veces más que el Presidente, ahora que expliquen cómo es que tienen un fideicomiso de 20 mil millones de pesos”. **López Obrador** reiteró que se requiere una reforma a la Constitución para renovar el Poder Judicial y volvió a criticar al Consejo de la Judicatura como “floreros”. Curioso. El mismo mote que portan muchos de los funcionarios de la 4T.

**3. Dispersión.** El presidente de la Jucopo del Senado, **Eduardo Ramírez**, informó que los expriistas que dejaron el tricolor sí podrán formar su “bancada independiente” para participar de las decisiones políticas del Senado, pero indicó que tendrán que acudir a instancias jurisdiccionales para obtener su lugar en la Comisión Permanente. **Ramírez** confirmó lo que informó **Excelsior**, que la disminución de priistas implicará un reacomodo de presidencias de comisiones y entrega de subvenciones. Este diario informó que el PRI en el Senado perderá al menos 2.1 millones de pesos al mes. Hasta ahora, las desbandadas en el PRI habían sido para el dirigente nacional, **Alejandro Moreno**, minucias sin importancia. El dinero perdido, ¿también?

**4. Propuesta seria.** El gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, aprovechó la nueva red social de Meta para compartir una carta en la que solicita a las autoridades de Texas, Estados Unidos, que contemplen ampliar hasta Monterrey la construcción del tren San Antonio-Laredo. La misiva está dirigida a **Marc D. Williams**, director ejecutivo del Departamento de Transporte de Texas, donde **García** destaca que el servicio ampliado brindaría beneficios para las economías de ambas entidades al “ofrecer una ruta segura y eficiente desde la séptima ciudad más poblada de EU hasta el centro de la industria avanzada en México”. Soñar no cuesta nada y brindaría muchos beneficios si lo logra.

**5. Pueblo... ¡ellos!** Un policía inactivo, un maestro y un administrador de empresas se registraron como aspirantes presidenciales del Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI y PRD. El maestro **Víctor Hugo Gutiérrez Yáñez**; el excomisario de la Policía Federal Preventiva, **Sergio Iván Torres Bravo**, y el administrador **Ricardo Urbano Barrón** ya están en la lista que encabezan **Xóchitl Gálvez, Santiago Creel** y la priista **Beatriz Paredes**. “Hago un llamado a las organizaciones civiles a participar en este gran ejercicio ciudadano; lamentamos que el discurso oficialista genere polarización, pero sí es posible la reconciliación”, indicó **Gutiérrez Yáñez**. Bienvenido el ánimo y las ideas. De eso está hecho el futuro desarrollo de México.